## 安全・安心まちづくり支援/青色回転灯などを寄贈

神奈川県遊技場協同組合(平川正寿理事長)と神奈川福祉事業協会は、社会貢献活動の 一環として、神奈川県警察の「安全・安心まちづくり」支援活動として、

- ① 青色回転灯一式 40 組
- ② 防犯パトロールベスト及び帽子 1,500 個
- ③ 神奈川被害者支援センター(団体指定の認可済)

などに、総額 1,785 万円を寄贈したことにより、警察本部長から感謝状 2 本をいただきました。

1. 日 時	平成 19 年 9 月 4 日	(火)
--------	-----------------	-----

2. 場 所 神奈川県遊技場協同組合 会館

- 3. 状 況 この寄贈は、県民の自主防犯意識の高揚を図り、安全・安心まちづくりの輪が地域の隅々まで広がることを願い、又、神奈川被害者支援センターの活動の充実強化を支援するために、パチンコ・パチスロ業界の浄財を充てさせていただいたものです。
- 2 つもの県警本部長感謝状を受賞したことは、「安全・安心まちづくり」をはじめとする諸施策支援の一助であり、業界にとって大変名誉なことであります。

警察からは山田理事官が代表して、「県民の安全を守るという目的のために、側面から物的支援をしていただくことにより、本来の活動に専念することができます。有難うございました。」との感謝のことばをいただきました。

なお、この授賞式の模様は、平成19年9月25日付け神奈川新聞に掲載されました。



県警山田理事官(左)から江川副理事長 へ県警本部長感謝状の贈呈



県警山田理事官(左)から上原専務理事 へ県警本部長感謝状の贈呈